

Más de 300 alumnos y alumnas de Adra, Fondón y Berja asisten a la obra 'La Fábrica de Cuentos'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Jueves, 06 de Febrero de 2014 17:52 -



Más de 300 alumnos de Adra y la Alpujarra han disfrutado esta mañana de la obra de teatro 'La Fábrica de Cuentos', de la Compañía Stardín Stardan, dentro de la Campaña de Teatro Escolar, Educateatro, de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, en colaboración con la Fundación Cajamar. De esta manera, la ciudad de Adra ha vuelto a convertirse esta mañana en el centro del teatro educativo de la comarca, donde alumnos de Infantil y Primer Ciclo de Primaria del CEIP San Fernando, de Adra, del CPR Alcolea, de Fondón, del CPR Sánchez Velayos, de Ugijar y del CEP Nuestra Señora de Gádor, de Berja, han sido los que han acudido al Centro Cultural para disfrutar de la magia de 'La Fábrica de Cuentos'.

'La Fábrica de Cuentos' es el mágico lugar donde se inventan y reinventan los cuentos, con los que los niños de todo el planeta irán aprendiendo mientras crecen. En 'La Fábrica de Cuentos' nacen historias y sus personajes. Un espectáculo didáctico, que enseña y muestra de una forma divertida a crear historias usando la verdadera fábrica de cuentos, la imaginación.